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Sicuramente questi tre anni da consigliere, a livello personale, mi hanno dato molto 
fornendomi  spunti di riflessione che altrimenti non avrei affrontato. Ho avuto la 
possibilità di conoscere persone e confrontarmi con loro su temi importanti. Avrei 
voluto essere maggiormente partecipe ma i vari impegni di lavoro e familiari non me 
lo hanno permesso. E qualche volta,lo ammetto, anche un po' di pigrizia ha preso il 
sopravvento. Per quanto riguarda,nello specifico, i compiti del consigliere avrei voluto 
essere più coinvolta in alcune decisioni, ma capisco che non è facile per la diaconia 
gestire tante variabili. In ogni caso ritengo che sia stata una esperienza sicuramente 
positiva. 
Un caro saluto 


